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SES16N ORDINARIA

SIENDO LAS 11:17 HORAS DEL DiA  17  DE MARZO DEL ANO
DOS   MIL  VEINTIDOS,   REUNIDOS   EN   EL  CDC,   ESTANDO
PRESENTES  EL C.  BELEN ARTURO  HERNANDEZ  MAXIMO,
PRESIDENTE  MUNICIPAL  CONSTITUCIONAL,   LIC.  GLORIA
KARLA   SANDOVAL    MOCINOS,    SINDICO    PROCURADOR
MUNICIPAL  Y  LOS  CC.  LIC.  DAVID  MAXIMO  HERNANDEZ,
LIC.   JOSELIN   LC)PEZ   MEJIA,   DR.   HECTOR   FRANCISCO
GUTIERREZ GUTIERREZ. LIC. LADY CRISTIRA HERNANDEZ
ESPINOSA,  C.  MARIO MARTINEZ PEREZ,  LIC.  DIANA SILVIA
CRuZ GUATEMALA,  C.  JULIAN SANTILLAN  SANTILLAN,  LIC.
FRANCISCO ALBERTO FLORES SANCHEZ,  PROFA.  SABINA
HERNANDEZ SANTANA,  DRA. YESENIA OLVERA SANCHEZ,
ING.   PATRICIO   OLVERA   BAUTISTA,   C.   GLORIA   LIZBETH
CERC)N,    ANGELES  REGIDORES  RESPECTIVAMENTE  DEL
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL, C. HECTOR OLVERA
GONZALEZ  SECRETARIO  GENERAL  MUNICIPAL,  QUIENES
EN   USO  DE   LAS   FACULTADES  QUE   LES  CONFIERE   EL
ARTicuLO    115    DE    LA    CONSTITUC16N    POLITICA    DEL
ESTADO     LIBRE     Y     SOBERANO     DE     HIDALGO,     CON
FUNDAMENTO     EN     LOS     ARTICULOS     131,     132,     144,
FRACC16N  Vll  DE  LA  CONSTITUCION  POLITICA  PARA  EL
ESTADO DE HIDALGO; ARTicuLOS 36, 37, 47, 48, 49, 52, 60
FRACC16N  11  INCISO A)  DE  LA  LEY ORGANICA MUNICIPAL,
ASI   COMO   EL   BANDO   DE   POLICIA   Y   GOBIERNO   DEL
MUNICIPIO     DE     SAN     AGUSTIN     TLAXIACA     HIDALGO,
REALIZAN   LA   PRESENTE   SESION   ORDINARIA   BAJO   EL
SIGUIENTE:

ORDEN DEL DiA Ei
1.    PASE  DE LISTA.
2.    VERIFICACION Y APROBACION DEL QUORUM LEGAL.             '
3.    LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.
4.    INSTALAC16N DE IA ASAMBLEA.
5.    AUTORIZACION  Y  FIRMA  DEL  ACTA  DE  CABILDOS  DE  LA

SES16N  ORDINARIA CON  FECHA  DEL 02  DE  SEPTIEMBRE
2021

6.    AUTORIZACION  Y  FIRMA  DEL  ACTA  DE  CABILDOS  DE  LA
SESION  ORDINARIA CON  FECHA  DEL  12  DE AGOSTO  DEL
2021

7.    AUTORIZACION  Y  FIRMA  DEL ACTA  DE  CABILDOS  DE  LA
SESION ORDINARIA CON FECHA DEL 24 DE FEBRERO DEL
2022

8.    NULIDAD DE DOS PUNTOS DE ACUERDO (8 Y 9) DEL ACTA
DE  LA SESIC)N ORDINARIA CON FECHA DE  12 DE AGOSTO
2021

9.   ASUNTOS GENERALES
10. CLAUSURA DE LA SESION ORDINARIA.

1.-   COMO    PRIMER   PUNTO   DEL   ORDEN    DEL   DiA   SE
PROCEDE AL PASE DE LISTA:
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•             C.        BELEN       ARTURO        HERNANDEZ       MAXIMO
PRESIDENTE MUNICIPAL
•            Lic.  GLORiA  KARLA SANDOvAL  MOcmos  siNDico
PROCURADOR
REGIDORES

LIC.  DAVID MAXIMO HERNANDEZ
LIC. JOSELIN L6PEZ MEJIA
DR.  HECTOR FRANCISCO GUTIERREZ GUTIERREZ
LIC.  LADY CRISTINA HERNANDEZ ESPINOSA
C.  MARIO MARTINEZ PEREZ
LIC.  DIANA SILVIA CRUZ GUATEMALA,
C.  JULIAN SANTILLAN SANTILLAN
LIC.  FRANCISC0 ALBERTO FLORES SANCHEZ
MTRA. SABINA HERNANDEZ SANTANA
DRA. YESENIA OLVERA SANCHEZ
ING. PATRICIO OLVERA BAUTISTA
C. GLORIA LIZBETH CER6N ANGELES

2.- VERIFICAC16N  y  APROBAC16N  DEL  QUORUM  LEGAL,
DESPUES   DEL   PASE   DE   LISTA   Y   VERIFICANDO   QUE
ASISTIERON      14     INTEGRANTES     DE     ESTE     ORGANO
COLEGIADO,  SE  DECLARA  LA  EXISTENCIA  DEL  QUORUM
LEGAL,     POR     LO    TANTO,     LOS    ACUERDOS     QUE    A
CONTINUACION     SE     DICTEN     SERAN     VALIDOS     POR
DISPOSICION  DE LEY.

3.- LECTURA Y APR0BAC16N DEL ORDEN DEL DiA.

ORDEN DEL DiA

1.    PASE DE LISTA.
2.    VERIFICAC16N Y APROBAC16N DEL QUORUM LEGAL,
3.    LECTURA Y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DiA.
4.    INSTALAC16N DE LA ASAMBLEA.
5.   AUTORIZAC16N  Y FIRMA DEL  ACTA DE  CABILDOS  DE  LA

SES16N ORDINARIA CON  FECHA  DEL 02  DE SEPTIEMBRE
2021

6.   AUTORIZAC16N  Y FIRMA DEL ACTA  DE  CABILDOS  DE  LA
SES[ON ORDINARIA CON  FECHA DEL 12 DE AGOSTO  DEL
2021

7.   AUTORIZAC16N  Y FIRMA DEL ACTA DE  CABILDOS  DE  LA
SES16N ORDINAR]A CON FECHA DEL 24 DE FEBRERO DEL
2022

8.    NULIDAD DE DOS PUNTOS DE ACuERDO (8 Y 9) DEL ACTA
DE LA SES16N ORDINARIA CON FECHA DE 12 DE AGOSTO
2021

9.   ASuNTOS GENERALES
10. CLAUSURA DE LA SES16N ORDINARIA.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES SANCHEZ PARA SOLICITAR QUE SE ESTABLEZCA
LA  LECTURA  DE  LAS  ACTAS  Y A  CONSIDERACION  DE  LA
DISPENSA DEL ACTA, NO SOLICITAR DESDE UN PRINCIPIO
LA  AUTORIZACION.  AGREGANDO  LECTURA  AL  INICIO  DE
LOS PUNTOS.

ACuERDO  NIODIFICACION  DEL  PuNTO  5,6,7  DEL  ORDEN
DEL DiA.    QUEDANDO DE LA SIGulENTE IVANERA:

ORDEN DEL DiA
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REGIDORA
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REGIDOR
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a Hernandez Espinosa
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:Et::Doirfeand®z Santana

C. Gloria Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDORA

1.    PASE DE LISTA.
2.   VERIFICAC16N Y APROBAC16N DEL QU6FtuIVI LEGAL.
3.    LECTURA Y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DIA.
4.    INSTALAC16N DE LA ASA"BLEA.
5.    LECTURA,    AUTORIZAC16N    Y    FIRMA    DEL    ACTA    DE

CABILDOS DE LA SESION ORDINARIA CON FECHA DEL 02
DE SEPTIEMBRE 2021

6.    LECTURA,    AUTORIZAC16N    Y    FIRMA    DEL    ACTA    DE
CABILDOS DE LA SES16N ORDINARIA CON FECHA DEL 12
DE AGOSTO DEL 2021

7.    LECTURA,    AUTORIZAC16N    Y    FIRMA    DEL    ACTA    DE
CABILDOS DE LA SES16N ORDINARIA CON FECHA DEL 24
DE FEBRERO DEL 2022

8.    NULIDAD DE DOS PuNTOS DE ACUERDO (8 Y 9) DEL ACTA
DE LA SES16N ORDINARIA CON FECHA DE 12 DE AGOSTO
2021

9.   ASuNTOS GENERALES
10. CLAUSURA DE LA SES16N ORDINARIA.

SIFIVAN  LEVANTAR  LA  NIANO QulEN  ESTE  A  FAVOR  DE
LAs MODIFicAcloNES FeEALlzADAs AL ORDEN DEL DIA.

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR      uNANllvllDAD      DE      LOS      PRESENTES      QUEDA
APROBADA EL ORDEN DEL DiA DE LA PRESENTE SES16N
ORDINARIA.

4.-   lNSTALAC16N    DE    LA   ASAMBLEA.    -   SE   DECLARA
FORMALMENTE INSTALADA LA SESION ORDINARIA DEL H.
AYUNTAMIENTO  DE SAN AGUSTIN TIAXIACA SIENDO  LAS
11 :50 HORAS,  DEL DIA 17 DE MARZO DEL ANO 2022.

5.   LECTURA,   AUTORIZAC16N   Y   FIRMA   DEL   ACTA   DE
CABILDO  DE  LA SES16N  ORDINARIA CON  FECHA  DEL  02
DE SEPTIEMBRE 2021

HACE USO DE LA VOZ LA SINDICO PROCURADOR GLORIA
KARLA SANDOVAL MOCINOS  PARA HACER MENC16N QUE
ESTA ACTA  FUE  ENVIADA  CON  ANTERIORIDAD  PARA  SU
REVISION,   ARADIENDO   DE   IGUAL   MANERA   QUE   ESTA
ACTA ESTABA PENDIENTE A FIRMAS DESDE SEPTIEMBRE
DEL  2021  DEBIDO  A  QUE  EL  CONVENIO  DEL  INAPAN  AUN
NO SE FIRMABA DEBIDO A ESO NO ESTABA FIRMADO.

SE PROCEDE A LA VOTAC16N.

SE SOLJCITA SIRVAN LEVANTAFI LA MANO Qu[EN ESTE A
F%VT°ARDEDECA#LLDEoCD#E£'sAEs#o°NRo'o%,'N6ANR,YAE#NM£ECDEk

DEL 02 DE SEPTIEtvIBRE 2021

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN C:ONTRA
0 ABSTENCIONES

POR UNANI MIDAD QUEDA APROBADA IA AIurTor{lzACION V
FIRMA  DEL ACTA  DE  CABILDO  DE  LA SESION  ORDINARIA
CON FECHA DEL 02 DE SEPTIEMBRE 2021
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Lie. Lady Crist
REGIDORA

C. Ivlario
RECIDOR

a H®mandez Espinosa

Lie. Francisco Albertoj5kfros Sanchez
REGIDOR

Santana

C. Gloria Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDORA

HACE USO DE LA VOZ LA SINDICO PROCURADOR GLORIA
RARLA SANDOVAL MOCINOS PARA HACER MENCION QUE
ESTA      ACTA      LA      COMIsldN       DE      ORDENAMIENTO
TERRITORIAL  TENIAN  PENDIENTES  EL  PUNTO  8  Y  9  YA
QUE NO SE COMPLETO LOS DOCUMENTOS PARA LLEVAR
A CABO ESTOS PUNTOS.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
HERNANDEZ   ESPINOSA   PARA   PREGUNTAR   ENTONCES
QUE  PASARIA CON  LOS  DEMAS  PUNTOS  DEL ACTA SI  EN
EL  ORDEN  DEL  DIA DEL ACTA  PRESENTE  SE ANULARIAN
LOS PUNTOS 8 Y9 DEL ACTA CON FECHA 12 DE AGOSTO

A  LO QUE  EL SiNDICO  PROCURADOR  LIC.  GLORIA KARLA
SANDOVAL  MOCINOS   HACE  MENC16N  QUE  EN  EFECTO
SOLO SERAN  EL  PUNTO 8 Y 9 DEL ORDEN  DEL DIA  12  DE
AGOSTO DEL 2021  LOS QUE SE ANULARAN.

A   LO  QUE   LA  REGIDORA   LADY   CRISTINA   HERNANDEZ
ESPINOSA HACE MENCION QUE NO PUEDE ANULARSE YA
QUE  YA  HAY  UNA  CALLE  QUE  FUE  AUTORIZADA  EN   LA
SESION PASADA DEL PRESENTE AKio 2022.

A LO QUE  LA SINDICO PROCURADOR  LIC.  GLORIA RARLA
SANDOVAL MOCINOS  HACE  MENC16N  QUE ES0  FUE  UNA
FALTA DE ATENCION Y COMUNICACION POR PARTE DE IA
COMISION   DE   ORDENAMIENTO  TERRITORIAL   DEBIDO  A
QUE  NO  SE  APORTARON  DOCUMENTACION  COMPLETA.
HACIENDO   ENFASIS   EN   LOS   PUNTOS   QUE   SE   DEBEN
DEJAR   SIN   EFECTO.   SIENDO   LOS   PUNTOS   8   Y   9   DEL
PUNTO LOS UNICOS QUE DEBEN DEJARSE SIN EFECTO.

SE PROCEDE A LA VOTAC16N.

SE SOLICITA SIFIVAN LEVANTAR LA NIANO QulEN ESTE A
FANOF`  DE   LA  AUTORIZACION  Y  FIRNIA  DEL  ACTA  DE
CABILDOS DE L^ SES16N ORDINARIA CON FECHA DEL 12
DE AGOSTO DEL 2021

14 VOTOS A FAIVOR
0 VOTOS EN CONTFIA
0 ABSTENCIONES

POR UNANIMIDAD QUEDA APROBADA iA AIuror\izAIctoN y
FIRMA DEL ACTA DE CABILDOS DE LA SES16N ORDINARIA
CON FECHA DEL 12 DE AGOSTO DEL 2021

7,   LECTURA,   AUTORIZAC16N   Y   FIRMA   DEL   ACTA   DE
CABILD0  DE  LA SES16N  ORDINARIA CON  FECHA  DEL  24
DE FEBRERO DEL 2022

HACE   USO  DE   LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR  LIC.
GLORIA    RARLA    SANDOVAL    MOCIKios    PARA    HACER
MENCION     QUE     EL     ACTA     YA     CUENTA     CON     LAS
ESPECIFICACIONES      QUE      SE      HABIAN      SOLICITADO
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REGIDORA

Dr. Hector Francisco

PREVIAMENTE  EN LAS ACTAS, COMO ES EL ESPECIFICAR
EL   SENTIDO   DE   LAS   VOTACIONES,   LOS   PUNTOS   MAS
RELEVANTES DE CADA UNA DE LAS PARTICIPACIONES.

ASI  MISMO  SOLICITA  LA  SIGUIENTE  MODIFICAC16N  DEL
ACTA DE LA SESION CON FECHA 24 DE FEBRERO DEL 2022
EN  PUNTO  6  DONDE  SE  MANIFESTO  QUE  SE  TENIA  UN
PRESUPUESTO  ASIGRADO  PARA  LA  CONSTRUCC16N  DE
LA SEGUNDA ETAPA DE IAS OFICINAS DE LA PRESIDENCIA
MUNICIPAL  EN  BARRIO  EL  HUIZACHE  CON  UN  TOTAL  DE
$2,000,000.00 CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL
2022 Y DE  ELLOS  UNICAMENTE  EJECUTARA $1,580,000.00
y    EL    RESTANTE    QUE    CONSTA    DE    Or2O,OOO.00    sE
COMPLEMENTARIA   PARA   EL   PAGO   DE   UNA   MAQUINA
MOTOCONFORMADORA,   SE   HACE   LA   ACLARACION   DE
ESTE  PUNTO  Y  QUE  EN  REALIDAD  SE  UTILIZARA  PARA
OBRA   PUBLICA  Y  NO   PARA  DICHA  MAQUINA  COMO   SE

ti6mez      MANIFESTO INICIALMENTE.

SE   FIRMARA  TAL  CUAL  SE  VANIFESTd  Y  SE  VOLVERA
HACER UNA MENCION EN ESTA NUEVA ACTA.

ESpinosa         HACE USo DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO

FLORES  SANCHEZ  PARA  MENCIONAR  QUE  ESA ACTA  YA
FUE VOTADA QUE NO SE DEBERIA ESTAR SOMETIENDO A
CONSIDERACION    DEBIDO    QUE    YA    SON    ACUERDOS
TOMADOS CON ANTERIORIDAD.

LA SINDICO GLORIA KARLA SANDOVAL MOclflos QUE  SE
HARA  UNA  NOTA AL  PIE  DEL  ACTA  24  DE  FEBRERO  DEL
2022 PARA PROCEDER A LA FIRMA.

REGIDORA

SE PROCEDE A LA VOTAC16N.

SE SOLICITA SIFIVAN LEVANTAR LA MANO QulEN ESTE A
FAVOR  DE  LA  AUTORIZACION  Y  FIRNIA  DEL  ACTA   DE
CABILDO  DE LA SES16N ORDINARIA CON  FECHA DEL 24
DE FEBRERO DEL 2022 CON LA ANOTACION AL PIE.

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
1 ABSTENCIONES

POR  MAYORIA  QUEDA  APROBADA  LA  AIUTOF\lzAIC;16N  Y
FIRMA  DEL ACTA  DE  CABILDO  DE  LA SES16N  ORDINARIA
CON    FECHA    DEL    24    DE    FEBRERO    DEL    2022    CON
ANOTACION AL PIE. ABSTENIENDOSE DE LA APROBACION,
EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO FLORES SANCHEZ.

8.  NULIDAD  DE  DOS  PUNTOS  DE  ACuERDO  (8  Y  9)  DEL
ACTA  DE  LA  SES16N  0RDINARIA  CON  FECHA  DE  12  DE
AGOSTO 2021

SE PROCEDE A LA VOTAC16N.

SE SOLICITA SIRVAN LEVANTAR LA NIANO QulEN ESTE A
FA\VOR DE tA NULIDAD DE _DOS PuNTOS DE ACuERDO (8
Y 9) DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA CON FECHA DE
12 DE AGOSTO 2021

Palaclo Munlclpal Soctoi Hulzache Sam Agustfn Tlaxlaca, Hgo. C.P. 42160
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C. Jullan Santilla
REGIDOR

atemala

REGIDOFt

C.D. Yese'nia Olv®ra Sanchez

C. Gloria Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDofIA

14 VOTOS A FAivoR
o voTos EN coNTFeA
0 ABSTENCIONES

POR UNANIMIDAD QUEDA APROBADA LA NUuDAD DE DOS
PUNTOS  DE  ACUERDO  (8  Y  9)  DEL  ACTA  DE  LA  SESION
ORDINARIA CON FECHA DE 12 DE AGOSTO 2021

9. ASUNTOS GENERALES

HACE    USO    DE    LA   VOZ   LA   SINDICO   GLORIA   KARIA
SANDOVAL MOCINOS PARA MENCIONAR QUE EL PASADO
5  DE  FEBRERO  DEL  2022   ASIST16  UNA COMISION  DE  LA
COMUNIDAD  IXCUINQUITLAPILCO  ENCABEZADO  POR  EL
DELEGADO  MIGUEL ANGEL  SAAVEDRA  PEREZ  DEBIDO  A
UN    MAL    ENTENDIDO    QUE    SE    DIO    DENTRO    DE    LA
COMUNIDAD, YA QUE TENIAN ENTENDIDO QUE EL PREDIO
DESTINADO   PARA   EL   PANTEdN   ERA   PROPIEDAD   DEL
MUNICIPIO     Y     QUE     EL     MUNICIPIO     ERA     QUIEN     SE
ENCARGARIA  DE  LA  ADMINISTRAC16N,   EN  LA  MESA  DE
TRABAJO    SOLICITAN    QUE    LA    ADMINISTRACION    DEL
PANTEON SIGA SIENDO POR PARTE DE LA COMUNIDAD.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  DOC.   EDUARDO  TREJO  LINO
PARA    MENCIONAR    QUE    ES    LLEVAR    A    CABO    UNA
CONCEsldN   HACIA   LA   DELEGACION,   REALIZANDO   UN
CONTRATO  CON  PERIODO  DE  1  0  2  ANOS  DEBIDO  A  LA
RATIFICAC16N    DE   DELGADOS,    LOS   MISMOS   QUE   SE
DEBEN PUNTUALIZAR EN EL REGLAMENTO DEL PANTEC)N
EL  CUAL  AUN   SE   ENCUENTRA  EN   REVISION   PARA  SU
ELABORAC16N.  EL  PUNTO  MAS  DELICADO  QUE  SE  TIENE
ES EL COSTO DE LOS DERECHOS QUE SE PAGAN POR LA
INHUMACION, LO CUAL SOLICITA CELEBRAR UNA MESA DE
TRABAJ0 PARA RETOMAR EL PUNTO DE LOS CUOTAS DE
SE  TIENEN  QUE  COBRAR,  DEBIDO A QUE  EL  UNICO  QUE
ESTA    FACULTADO    DE    CAPTAR    LOS    DERECHOS    ES
TESORERIA  MUNICIPAL.   PERO  COMO  SE  VAN  A  CEDER
LOS    DERECHOS     ELLOS    PODRIAN    YA    COBRAR    SIN
EMBARGO    ES    NECESARIO    ESTIMULAR    DE    MANERA
GENERALIZADA UN  MINIMO Y UN  MAXIMO.   YA QUE ES  UN
PUNTO MEDULAR QUE SE LES ESTA OBSERVANDO A LOS
ORGANOS AUXILIARES QUE ENTREGARON EL CARGO.

SOLICITANDO QUE EN LA PROXIMA MESA DE TRABAJO SE
PUNTUALICE  LA CAPACITAC16N QUE SE LES DARA A LOS
ORGANOS AUXILIARES PARA CONOCER LAS FACULTADES
QUE TIENEN DENTRO DEL VARCO DE LA LEY.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  SiNDICO  PROCURADOR  PARA
MENCIONAR    QUE    NO    HAY    INCONVENIENTE    QUE    LA
ADMINISTRACION     DE    LOS    PANTEONES    SE    DE    LAS
DELEGACIONES,  SIN  EMBARGO,  HAY  QUE  VERIFICAR  LA
MODALIDAD   DE   LA  ADMINISTRAC16N   Y   REGLAMENTAR
LOS PANTEONES.

HACE MENCION LA SINDICO PROCURADOR LA INQUIETUD
DE  CAPULA,   CAMPANARIO  Y  GUADALUPE  VICTORIA,   SI
BIEN ES CIERTO QUE PERTENECEN A IXCUINQUITLAPILCO
TIENEN    CATEGORIA    DE    DELEGADOS,    ENTONCES    SE
SOLICITA QUE EL DELGADO DE IXCUINQUITLAPILCO HAGA

Palaclo Munlclpal S®ctor Hulzach® Son Agustin Tlaxlaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 114001 y 743 79 14647
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REGIDORA

Dr. H6ct
REGIDOR

I Francisco

Lie. Lady Cristi

SU     PROPIA    CONVOCATORIA    PARA    EL    CAMBIO    DE
DELGADOS DE ESTOS BARRIOS.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN L6PEZ MEJiA
PARA      MENCIONAR      QUE      CON      ANTERIORIDAD      EL
DELEGADO    HACIA    LA    CONVOCATORIA    PARA    ESTOS
BARRIOS Y ASI ELLOS SERIAN APOYO PARA EL DELEGADO
DE     IXCUINQUITLAPILCO.     EN    SU     MOMENTO    SE    LES
OTORGO  SELLOS  DE  DELEGADOS  DEBIDO A  SER ZONAS
DE ALTA MARGINACION Y A LA LEJANIA QUE SE TIENE CON
EL CENTRO DE IXCUINQUITLAPILCO.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA  PARA  SUGERIR  QUE,  SI  SERAN  ELECTOS  DE
MANERA INTERNA DE  LA COMUNIDAD SE  LES DE SELLOS
COMO JUEZ DE BARRIO Y NO DE DELEGADOS, YA QUE ES
UNA  MANERA  DE  PROTEGERSE,  TENIENDO  LOS  MISMOS
DERECHOS,     PERO    COMO    JUEZ    DE    BARRIO;     Y    Sl

i6mez      Qu|s|ERAN    SER    DELEGADOS    SE    BASARIAN    EN    LA

CONVOCATORIA QUE SE EMITIO CON ANTERIORIDAD.

Hernandez Espinosa

'J#f#r#ryaRAgN                  I

C. Julian Santilla
REGIDOR

temala

REGIDOR

dez Santana

REGIDORA

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA        PARA        HACER        MENCIC)N        QUE        LAS
DELEGACI0NES  EL AYUNTAMIENTO TIENE  LA  FACULTAD
DE    CREAR    JUECES    DE    BARRIO   Y    ES    IMPORTANTE
VERIFICAR EN QUE FECHA A ESTOS BARRIOS SE LES DIO
SELLO  COMO  DELEGACION  YA  QUE  DE816  HABER  SIDO
MEDIANTE  SESION  DE  CABILDO.  MENCIONANDO  QUE  NO
ES  LO  MAS  CONVENIENTE  QUITAR  EL  SELLO  DEBERIA
HACER  UNA  MESA DE  TRABAJO  PARA  HACERLES  SABER
CUAL ES LA RAZON PARA QUITARLES LOS SELLOS.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
HERNANDEZ   ESPINOSA   PARA   HACER   SABER   QUE   SE
ACERCARON DE IGUAL MANERA CON ELLA PERSONAS DE
CAPULA PIDIENDO EXPLICAC16N DEL POR QUE ELLOS NO
ENTRARON    EN    LA   CONVOCATORIA   SI   TAMBIEN    SON
DELEGACIONES,     ASI     MISMO     MENcloNA     QUE     FUE
COMPLICADO        QUE        ENTENDIERAN        QUE        ELLOS
PERTENECEN A LA DELEGAC16N DE IXCUINQUITLAPILCO,
ES    POR    ELLO    QUE    SOLICITA    QUE    SE    LE    DE    UNA
RESOLUCION  A  ESTE  TEMA  PARA  DEJAR  CLARO  A  LAS
COMUNIDADES,     CON     ANTERIORIDAD     YA    SE     HABiA
PUESTO EN LA MESA DE TRABAJO QUE EL DELEGADO DE
IXCU I NQU ITLAPI LCO        SERIA        Q U I EN        ENVIARA        LA
CONVOCATORIA  PARA  SUS  JUECES  DE  BARRIO,  Y  SOLO
LOS  INTEGRANTES  DE  LA  ASAMBLEA  FUNGIRIAN  COMO
ACOMPANANTES.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN LC)PEZ MEJIA
PARA  MENCIONAR  QUE  NO  ES  POSIBLE  EL  CAMBIO  DE
SELLOS DEBIDO A QUE LA FIGURA DE JUEZ DE BARRIO NO
EXISTE Asi MISMO LOS SELLOS TIENEN MUCHOS ANOS Y
QUITARLES    LOS   SELLOS   GENERARIA   UN    PROBLEMA
SOCIAL YA QUE SERIA COMO CERRARLES PUERTAS.
SE       PROPONE       QUE       SE       PUEDA       HACER       UNA
CALENDARIZAC16N PARA ESTAS COMUNIDADES.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA PARA MENCIONAR QUE EFECTIVAMENTE ES UN
PROBLEMA SOCIAL,  PERO SI  SE  HACE  ESTA PROPUESTA
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ernandez

?®20.,?SZ',,

Lie. Lady
FIEGIDORA

C. Mario M
FtEGIDOR

:Ecg,B;nfsrfe

C. Julian Santilla
REGIDOR

ESpinosa

uatemala

C. Gloria Ljzbeth Cer6n Angel®s
REGIDORA

LAS  PERSONAS  LO  VAN  A  ENTENDER  YA  QUE  ES  UNA
MANERA    DE    REGLAMENTAR.    Y    SI    ESTOS    BARRIOS
REALMENTE QUIEREN LOS SELLOS SE DEBEN ALINEAR LA
NORMATIVA QUE SE LES ESTA DANDO.

HACE   USO   DE    LA   VOZ   EL   REGIDOR   DAVID   MAXIMO
HERNANDEZ PARA HACER UNA PROPUESTA DE GENERAR
UNA  COMIS16N  PARA  HABLAR  EN  ESTAS  COMUNIDADES
QUE  SEA  INTEGRADA  POR  LA  REGIDORA  SABINA  Y  LA
REGIDORA LADY Y LA REGIDORA JOSELIN.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  PARA
MENCIONAR   QUE   SE   PUEDE   GENERAR   UN   PROBLEMA
SOCIAL        Y         NO         S E         DE BE        GE N ERAR         U NA
DESESTABILIZAC16N      EN      EL      MUNICIPIO.      SE      DEBE
TRABAJAR  POR  UNA  PAZ  SOCIAL.  CONSIDERA  QUE   LO
MEJOR  ES  LLEVARLO A MESA  DE TRABAJO  PARA DARLE
CERTEZA  JURIDICA  A   LA  SOCIEDAD   DE   SAN   AGUSTIN
TLAXIACA.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA     PARA     SOLICITAR     QUE     SE     HAGA     UNA
MODIFICACION     EN      EL     BANDO     DE     POLICIA     PARA
REGLAMENTAR     JUSTAMENTE     ESTAS     COMUNIDADES
HACIENDO       UN       LLAMADO       A       LA       COMISION       DE
GOBERNACION,  BANDOS,  REGLAMENTOS  Y CIRCULARES
PARA   PRESTAR   ATENC16N   EN   ESTE   PUNTO,   DE   ESA
MANERA SE DARA CERTEZA JURIDICA.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL  JURiDICO  DEL AYUNTAMIENTO
QUE  LO  MEJOR  EN  ESTE  MOMENTO  ES  QUE  LA  PROPIA
COMUNIDAD  SE  0RGANICE  DE  MANERA  INTERNA  EN  SU
VOTACION  YA  QUE  SI  LOS  REGIDORES  LO  ORGANIZAN
ESTARIAN  CAYENDO  EN  CONTROVERSIA CON  LO ANTES
MENCIONADO. ASI COMO ASIGNAR FACULTADES AL JUEZ
DE   BARRIO   YA   QUE   NO   PUEDE   TENER   LAS   MISMAS
ATRIBUCIONES QUE EL DELEGADO.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   EL   REGIDOR   MARIO  MARTINEZ
PEREZ QUE SE MANEJE DE MANERA INTERNA Y SER SOLO
ACOMPARAMIENTO A LAS ELECCIONES.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA PARA HACER MENCION QUE ESTA DE ACUERDO
QUE    LAS    ELECCIONES    SEAN    REALIZADAS    POR    EL
DELEGADO  DE  IXCUINQUITIAPILCO,  SIN  EMBARGO,  ELLA
NO   ACOMPANARIA   SI   SE   DESIGNA   UN   CONSEJO,   NO
RESPALDARiA      LAS      ELECCIONES,      MENCIONA      QUE
RESPETA SUS USOS Y COSTUMBRES, PERO SE ABSTIENE
DE SER PARTICIPE EN ESTAS ELECCIONES.

HACE  USO DE  LA VOZ LA SINDICO PROCURADOR GLORIA
RARLA SANDOVAL MOCINOS PARA MENCIONAR QUE HAN
LLEGADO    MAS    SOLICITUDES    DE    IXCUINQUITLAPILCO
ENCABEZADAS     POR    EL    DELEGADO    MIGUEL    ANGEL
SAAVEDRA PEREZ DONDE SOLICITA LA INTERVENC16N DE
LA  ASAMBLEA  PARA  INTERVENIR  EN  LA  AUDITARIA.  ASI
MISMO  SOLICITA  AUDIENCIA  CON  EL  PRESIDENTE  Y  LA
ASAMBLEA CON EL TEMA DE IA PERFORACION DEL POZO
EN  EL  DAJIE  Y  SOLICITA  LOS  TALONARIOS  DE  CONTRA
RECIBO  DE  COBRO  EXPEDIDOS  EN  LA ADMINISTRAC16N
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DE  LA DELEGADA VICENTA SANCHEZ CORTES.  PROPONE
HACER  UN  EXHORTO A  LA  EXDELEGADA VICENTA  PARA
SOLICITAR ESTOS TALONARIOS.

HIACE MENC16N EL JURIDICO QUE EL DIA DE LA ENTREGA
RECEPCION    DE    ESTA   COMUNIDAD   SE    LLEGO   A   UN
ACUERDO EN EL CUAL SE LE DABA UN PLAZO DE 5 DIAS A
LA EXDELEGADA  PARA  ENTREGAR  SU  DOCUMENTAC16N
EN    ORDEN.    SE    ACORDO    QUE    SE    IBAN    A    SACAR
FOTOCOPIAS  DE  TODA  LA  DOCUMENTACION.  SE  PACTO
UN PLAZO DE 15 DIAS HABILES PARA QUE EL DELEGADO
ACTUAL    REVISAR    LA    DOCUMENTACION    Y    HACERLE
SABER    A    LA    EXDELEGADA    LAS    OBSERVACIONES    E
IRREGULARIDADES    QUE    SE    ENCONTRARAN    Y    ELLA
PUDIERA DESAHOGARLAS.

EL  DIA  DE  LA  ENTREGA  RECEPCION  SE  LES  COMENTO
QUE       SI       LA       EXDELEGADA       NO       ENTREGA       SU
DOCUMENTACION  COMPLETA SERA PARA SU  PERJUIclo
0 BENEFICIO.

COMENTA    DE     IGUAL    MANERA    QUE    SE    HIZO     UNA
SOLICITUD POR TRANSPARENCIA Y DE MANERA DIRECTA
SOBRE  LAS  INHUMACIONES  QUE  SE  REALIZARON  EN  EL
PERIODO  DE  LA  DELEGADA VICENTA  SANCHEZ CORTES,
EN   ESTE   SENTIDO  SE   TIENE   FORMA   DE   DETERMINAR
CUALES SON LAS FALTANTES. ES POR ELLO QUE SOLO SE
PUEDE   REALIZAR   UN   EXHORTO,   PERO   NO   SE   PUEDE
OBLIGAR A LA DELEGADA.

HACE HINCAPIE EN EL HECHO QUE ESTO ES UN TEMA DE
LO QUE SE TIENE REGLAMENTAR YA QUE DE LA MANERA
QUE  SE  VIENE  TRABAJANDO   EL  MUNICIPIO  NO  TIENEN
INJERENCIA EN EL TEMA.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA PARA MENCIONAR QUE DEBIDO A QUE AUN NOS
SE CUENTA CON UN  REGLAMENTO PARA DELEGADOS EL
EXHORTO NO TENDRIA GRAN EFECTO, EN ESTE CASO ES
CUESTION    DE    LA    PERSONA    QUE    HACE    ENTREGA.
SOLICITA QUE LA DOCUMENTACION QUE REQUIEREN LOS-    ORGANOS   AUXILIARES   DE   IXCUNQUITLAPILCO   SE   LES

PROPORCIONE.

HACE  MENCION  DE  IGUAL MANERA QUE YA SE CUMPLlo
EL  PIAZO  DE  5  DIAS  PARA  LA  NOTIFICAC16N  SOBRE  LA
PRESA DE MEXIQUITO.

Lie. Lady
REGIDOFIA

C. Ivlario Martinoz P6roz
RECIDOR

REGIDOR

Santana

_-`'
C.D. Y®s®nia Olv®ra Sanch®z

^nge,esC. Gloria Lizb®th Cer6n
REGIDORA

HACE USO  DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL BELEN
ARTURO   HERNANDEZ   MAXIMO   PARA   HACER   MENCION
QUE  LOS  USOS  Y  COSTUMBRES  SON  LOS  QUE  DICTAN
Ljrs  cuOTAs  EN  LOs pANTEONEs,  HACE  MENcioN QUE
LO MEJOR QUE PUEDE HACER ESTA ADMINISTRAC16N ES
CREAR      LEYES      PARA      REGULAR      ESTE     TIP0      DE
CUESTIONES.

HACE    USO    DE    LA   VOZ   EL   SECRETARIO   MUNICIPAL
HECTOR OLVERA GONZALEZ PARA HACER MENC16N QUE
YA      RA      HABIDO      CONTROVERSIAS      EN      ALGUNAS
COMUNIDADES  CON  LOS  NUEVOS  DELEGADOS  POR  EL
COBRO        POR        INHUMACIONES,        POR        ESO        ES

Pa[ac!o Murilclpal Sector Hulzache Sam Agustin Tlaxlaca, Hgo. C.P. 42160
CL=O: 743 79 14001 y 743 79 14647



TAMIENTO
XIC^               "EI gobierno es de todos"

Espinosa

1 ff . i  - -£ t-i ± i

L.D. Gloria Karl

::cG,B3nfs„rfeu

C. Julian Santilla
REGIDOR

atemala

Lie. Francisco Alberto Flares Sanchez
REGIDOR

Mtra. sahiffiifendezsantana

C.D. Yesenia Olvera Sanchez

C. Gloria Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDORA

INDISPENSABLE  TRATAR  YA  EL TEMA  DEL  REGLAMENTO
DE LOS PANTEONES.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL JURiDICO  DEL AYUNTAMIENTO
PARA  MENCIONAR  EN  RESPUESTA AL  COMENTARIO  DEL
REGIDOR  PATRICIO  OLVERA  BAUTISTA  SOBRE  EL  TEMA
DE    LA    PRESA    DE    MEXIQUITO,    YA    SE    CUENTA    LA
NOTIFICACION AL C.  EDUARDO  HERNANDEZ GRANADOS,
DANDO   3   DIAS   HABILES   A   PARTIR   DE   LA   FECHA   DE
NOTIFICAcloN     COMO     LO     MARCA     LA     LEY     PARA
MANIFESTAR ALGUNA CUESTION,  EL TERMINO PARA QUE
SE  DETERMINE  LA  RESOLUCION  ES  EL  DIA 4  DE  MARZ0
DEL PRESENTE ANO,  LA CUAL SE  LES  DARA A CONOCER
EN LA SIGUIENTE MESA DE TRABAJO.

HACE   USO  DE   LA  VOZ  LA  REGIDORA  GLORIA  LIZBETH
CER6N ANGELES  PARA PROPONER QUE SE  PONGA UNA
FECHA    PARA    LA    MESA    DE    TRABAJO    QUE    QUEDE
ESTIPULADA EN EL ACTA, A LO QUE LA REGIDORA SABINA
HERNANDEZ    SANTANA    MENCIONA    QUE    EN    EFECTO
SOLICITA FECHA PARA  LA MESA  DE TRABAJO,  ASI COMO
SOLICITA      QUE      LA     COMISION      DE      GOBIERNO      SE
ORGANICEN    PARA    MESAS    DE    TRABAJO    PARA    LOS
REGIAMENTOS   DE   DELEGADOS  Y   REGIAMENTOS   DEL
PANTEON.

HACE  USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL BELEN
ARTURO    HERNANDEZ    MAXIMO    QUE    ES    IMPORTANTE
PONER  UNA  FECHA  PROXIMA  A  LA  MESA  DE  TRABAJO
SOBRE   EL  REGLAMENTO  PARA  DELEGADOS   DEBID0  A
QUE SE ES TIENE QUE YA IMPARTIR SU  CAPACITAC16N Y
DE  IGUAL  PROPONE  QUE  EL  EVENTO  SE  LLEVE  EN  EL
SALON   DE   LA   REGIDORA   LADY  0   BIEN   EN   EL   SALON
CRISTAL  QUE  SE  PONGA  EN  CONSIDERACION  PARA  YA
EMPEZAR A ORGANIZAR.

A   LO   QUE   LA   SINDICO   PROCURADOR   MENCIONA   QUE
ENTRE   MIERCOLES   0   JUEVES   DEPENDIENDO   DE   LAS
PLATICAS  QUE  SE  TENGAN  CON  LA  COMISION  PONGAN
FECHA   PARA   EMPEZAR  A  TRABAJAR  A   LA   BREVEDAD
S0BRE ESTE TEMA YA QUE SERA NECESARIO CELEBRAR
UNA    SEsloN    ESPECIAL    PARA    LA    CAPACITACIC)N    Y
ENTREGA     DE     NOMBRAMIENTOS     A     LOS     dRGANOS
AUXILIARES.

HACE    MENC16N    LA    REGIDORA    SABINA    HERNANDEZ
SANTANA    QUE    SUGIERE    QUE    UN    DiA   SE    HAGA    LA
CAPACITAC16N  Y AL OTRO  LA  COMIDA CON  ELLOS,  A  LO
QUE    LA    MAYORIA    RESPONDE    QUE    NO    SE    PUEDE
DISPONER     DE     LOS     TIEMPOS     DE     LOS     6RGANOS
AUXILIARES  Y  DE   LOS  MIEMBROS  DEL  AYUNTAMIENTO
POR  LAS ACTIVIDADES QUE TIENEN ASI QUE SE TENDRA
QUE REALIZAR TODO EN UN MISMO DIA.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA PARA HACER MENCION QUE EL DELEGAD0 DEL
TEPOZAN     ES     UNA     PERSONA     CON     CAPACIDADES
DIFERENTES POR LO CUAL SOLICITA BUSCAR LA MANERA
DE  PODER AYUDARLO  PARA  EL TRASLADO  NO  SOLO  EL
DIA  DE  L  CAPACITAC16N  SI  NO TAMBIEN  PARA  EVENTOS
POSTERIORES,   A  LO   QUE   EL   SECRETARIO   MUNICIPAL
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Lie. Lady Cristina
RECIDOFIA

C. Mario Martin
REGIDOR

7andezEspinosa

P6roz

Lie. Francisco Alberto Flores Sanchez
REcOOR

Santana

C.D. Yosenia Olv®ra Sanchez

C. Gloria
REGIDORA

Lizl)eth Cer6n Angeles

HACE  MENCION  QUE  YA  SE  TIENE  CONTEMPLADA  ESTA
CUEST16N,  DE  HECHO,  EL  DELEGADO  CUENTA  CON  UN
AUXILIAR   A   QUIEN   TAMBIEN   SE    LE    LLEVARA   A   LAS
CAPACITACIONES.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL JURIDIC0  DEL AYUNTAMIENTO
PARA MENCIONAR QUE EN EFECTO LA MESA DE TRABAJO
SE  DEBERA  LLEVARA  ACABO  DESDE  TEMPRANO  PARA
PODER ABARCAR TODOS LOS TEVAS, ASI COMO SE TIENE
PREVISTO  QUE   IA  CAPACITACION   DE   LOS   DELGADOS
DURE   CERCA   DE   3   HORAS   Y   MEDIA,   HACIENDO   LA
INVITACION  DE  LOS  REGIDORES  PARA  QUE  ASISTAN  A
TODA  LA CAPACITACION  0  BIEN  A  LA  MAYOR  PARTE  DE
ESTA. TAMBIEN LES MENCIONA QUE DEBE YA TOMAR UNA
DECISION   YA   QUE   HAY   QUE   MANDAR   A   HACER   LAS
IMPRESIONES  DE  LOS  MANUALES  PARA LOS  DELGADOS.
SOLICITANDO QUE SE HAGA LA MESA DE TRABAJO EL DIA
JUEVES   24   DE   FEBRERO   A   LAS   10:00AM   SOLO   CON
REGIDORES  Y A  LOS 8  BIAS  LA CAPACITACION  CON  LOS
DELEGADOS Y DESPUES LA SESIC)N.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR  PARA
DAR    A    CONOCER    LA    RESPUESTA    ACERCA    DE    LA
SOLICITUD  QUE  SE  HACE  EN  TRANSPARENCIA,  LA  CuAL
YA SE ENCUENTRA FUNDAMENTADA Y IA CUAL SE ANEXA
A CONTINUACION.

I              I``Joiica    para    el    Eslaclo   de   Hidalg.,     en    I.

I   I   /      onnu.neio()cli)I.c   lco223500001222    rc(
¥    ,    ?a  de  l{i  Plataloii``a  N8cional  de  T/aiispare.

I   1   ;  iu   .   }i,*`nlc  iii|Ovlii"Ii>n  I(+`|ro.i`Ol)ilKII.I .,.,      i)`  ,I   ,

x,I,.ttl(,iqu      lo.   tuDI.'     `or.   Ltill`id.Iu.Jo.   I\Iiiiil

'''    l ',(',`t^(,,ld'pr,'pl

:                I  r   t.r   P(',ulrod"  v  ae  in+  cx.ltd,e>  r<`ol.,I,I.  ,     ,I
~  (   ,i,  -I i  ri     2`)I..  I  cne  llb  loll    ae  la`  a ).  Ii  I  .,

t  ..,.  i ,rdil  \.na  a.  fas  lngldotct   I.cl..I.ias,  uit 11

•,..   u.il.r,I.r.ccm..Iur..`.nla`q`~t.olli(    ,

a    ,,,|i,„w  a.IucLc>cti  ¢r  n)I.  irun(Ooot.`  ow  lacu",    i    `
t I.ur) Corn.5irr` dr.  k. ^soi-.ol.a .A.Iru..pul

\  Irfurne .+pecJ[rco dr I.de` r .och. .*n .I.I.` ..\ `
c(  rilvel   dr   perirclpar.  I/o  io.\\T.l^..:ron  .^~u   ..   `  ,\i
`.nuluda`    er.   tl    rfun    ^^.mi.Ipol    rfu   Llr`a.r ..., `i    `  „
i`Iiui.qkos.ixllmrdoiav,.Iplor.Mur...puld.[h   H  II.i       .
•  Ino`re.tor.*nte

Al  ..B{eeto  eSi.  undaa  ao  Timapaionci,I  /ju  (      I
ir4orrt.acron en to. eel/.onto. .bminos
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Hemandez

i  o   lelai`Iol`   {lJ  II`t()lIT`.  df.   l`tl5ii(I.iiloi  y  (I(.1„  .I(  cirji`+?s   I.,Ial./;irlch   `r/r,/     a   ^satr  r,'~  ,:

Murwcipal     pars    el    periodo   enevdi(`    2021    y    eneleb    2022      (Jc.    las    drlerer`'/.

Comisiones eii las que participan lctdos y cads i/no de  los  /egidores   Ad-m59   mc;  ,  '

el nomt)re del iegrdor y ccmisror`es que oreside   asi  como lag conii5iories en  !8s q  .r`

panicipan como secrelarios que rehere en el niinreral  1  de su solicitiid
hago  de  sil  conocimienlo   que se  encuenlra  publicado pare  su  consulta en  e;  s . '
Web  hlto  //sdi`jgu`imlaxt3ta gctt]  n.x/,``®mlihl  I.iri`I el  iiifo/me Anual de  los  Regrdores `;/

Ayl)r`talT`rel`to  del  M`inreipio de  San  Agus`ln  Tlaxiaca  el  cual  controne  las  dileJen.£',

activrdades   qi/e   clesarTollaron  denlro  del   I)eriodo  ene-dic  2021   a   !raves     c!e    ;,`
oife/enles  Comisiones qiie integrai`,   y pot  lo q{ie  hace perioclo de  ene-reb 2022  r  '

permilo in(omarle que a la lecha no se cuenla con el mforme Anus( de los Res.cloli.s
del Ayuntamtenlo Gel  Municipio de  San  Agus`tn  Tlaxiaca

2   Par !o qua hace al ciiestionamrento  numero 2   le inlormo qiie  no se  cuenta  con
informe   detallado  de   los   indicaclores  de   resultados   y   de   clesempef`o   de   caoa

Comislon  de  la Asarnblea  Munlcipal

3   Poi  to  que  respecta  a  18  cuestidn  planteada  en  el  nume/al  3  de  su  sotreitucl   en

este ac!o le hago saber que r`o existe informe especifico de (odas y cada uria de las
Comisrones  de  la  Asamblea  Municipal  sobre  el  nive!  de  participan  y/a  contnbuciar`

pa'a  el  cumplimlenlo  de  los  obietrvos y  metas  sehaladas  en  el  Plan  Municlpal  de
tJesarrowo  vigertte  asl   lampoc,a   indicadores  estrategicos  ccmtendos  en  e(   Plan

M unicipal de  Desafro!lo Munic)pal

Lie. Dina
REGIDOFIA

C. Julian Santilla
REGIDOR

uatemala

REGIDOR

nd®z Santana

C. Gloria Lizb®th Cer6n Angeles
REGIDORA

MENCIONAND0  QUE  POR  LEY  TAMPOCO  SE  OBLIGA  A
RENDIR UN INFORVA DE MANERA MENSUAL, TRIMESTRAL
0 SEMESTRAL, YA QUE SE TIENE FECHAS ESPECIFICAS Y
AUN NO SE CUENTAN CON ELLAS

A  LO QUE  LA  REGIDORA  SABINA  PREGUNTA SI  SE TIENE
ALGUN FORMATO EN ESPECIFICO PARA EL INFORME Y SE
LE  DA RESPUESTA QUE  NO,  ES A LIBRE CONSIDERACION
DE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.

12-CLAuSURA DE SES16N SIENDO LAS  13:20 HORAS DEL
DIA   17   DE   MARZO   DEL   PRESENTE   ANO   SE   DAN   POR
TERMINADOS      LOS      TRABAJOS      DE      ESTA      SESION
0RDINARIA  Y  DANDO  PREVIA  LECTURA A  LO  ANTERIOR,
LO FIRMAN AL MARGEN LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON
Y ASI QUISIERON HACERLO.
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